



Confédération des Jeunes Chercheurs

contact@cjc.jeunes-chercheurs.org
<http://cjc.jeunes-chercheurs.org>

CJC - Communiqué de presse
Paris le 14 janvier

Recherche

Suite à la séance du 13 janvier à l'Assemblée Nationale de questions d'actualité au gouvernement, la Confédération des Jeunes Chercheurs (CJC) s'étonne beaucoup des réponses apportées par Mme Haigneré, ainsi que des communiqués de presse qui ont suivi. En effet, l'affirmation suivant laquelle l'allocation de recherche aurait été revalorisée de 15% en 2 ans par l'actuel gouvernement est totalement fautive. Après un gel de plus de 10 ans, ce contrat de recherche pour jeune chercheur doctorant a été revalorisé pour la première fois de 5,5% en janvier 2002 par le précédent gouvernement, suite à de vigoureuses protestations et manifestations. Elle a de nouveau progressé de 5,5% en octobre 2003 soit une pénible augmentation de 11,3% en 13 ans. Cette progression est inférieure à celle de l'inflation, et bien moindre que la progression du SMIC, niveau auquel se trouve approximativement ce salaire au jour d'aujourd'hui. Par ailleurs, nous apprenons avec espoir que Mme la ministre est prête à rencontrer les chercheurs : nous espérons que nos demandes réitérées d'entrevue ne resteront plus sans réponses.

Confédération des Jeunes Chercheurs (CJC)
<http://cjc.jeunes-chercheurs.org> contact@cjc.jeunes-chercheurs.org